

Alza del dólar paralelo obliga a empresas a adelantar asueto navideño

Autor Administrator

Friday, 02 de December de 2016

Modificado el Thursday, 01 de December de 2016

CIERRE | COMERCIOS | DÓLAR PARALELO | INDUSTRIAS | PRECIOS | REPOSICIÓN DE INVENTARIOS |

Industriales y comerciantes están ante la coyuntura de vender a pérdida y no poder reponer inventarios, o cerrar sus puertas hasta que el mercado no oficial se estabilice y permita fijar los precios reales.

Ante el aumento descontrolado que ha tenido en la última semana la divisa en el mercado paralelo, industriales y comerciales nacionales podrán verse forzados a adelantar las vacaciones colectivas previstas para la segunda o tercera semana de diciembre, dada la imposibilidad de poder fijar un precio de venta de sus productos y mercancías que permita la reposición de inventarios luego de la zafra de fin de año.

Eso prevén los presidentes de Conindustria y Consecomercio, Juan Pablo Olalquiaga y Cipriana Ramos, respectivamente, quienes coincidieron en señalar que las grandes distorsiones en la tasa de cambio del mercado paralelo afecta no solo la situación de los precios actuales sino las posibilidades de cualquier empresa para calcular costos y gastos, tomando en cuenta que el mercado no oficial es la única vía que tienen de hacerse con dólares ante la sequía de divisas oficiales.

Si la tasa se devalúa 100% las cuentas por cobrar se reducen a la mitad, eso quiere decir que tus posibilidades de reponer materia prima se reducen 50%. Bajo esas circunstancias, no hay manera de poder fijar precios, señaló Olalquiaga, quien acotó que los industriales se enfrentan a la muy extrema disyuntiva de colocar su mercancía a pérdida o frenar la distribución.

Resulta más barato no vender que vender a pérdida sabiendo que no podrás reponer inventarios. Ambas cosas son malas: dejar de vender es malo, pero seguir vendiendo también. Estamos ante un entorno terrible como para que las compañías puedan subsistir, acotó el líder de los industriales nacionales.

Por esta razón, no duda que muchas empresas que pudieran disponer de algún poco de materia prima, opten por cerrar antes de lo previsto para evitar el colapso de sus fábricas.

El Estímulo pudo constatar que la escalada de las dos últimas semanas llevó a algunos locales de autopartes ubicados en el centro de Caracas, cerraron sus puertas este 30 de noviembre hasta el próximo, mientras que otras decidieron trabajar por unos días más solo medio tiempo.

De cara al primer trimestre de 2017, Olalquiaga asegura que la situación es muy grave. Estamos ante un escenario de descapitalización muy fuerte, de encogimiento del poder adquisitivo de los consumidores y contracción brutal de la economía en momentos en que los controles y las limitaciones están signando la realidad, dijo.

Destacó que la única solución viable a esta nueva crisis es desregular el mercado cambiario y permitir la libertad transaccional entre particulares, una posibilidad que ve remota tomando en cuenta el totalitarismo impuesto por el Estado, recalcando que la única manera de revertir esta situación es con un cambio de gobierno.

- Más cierres -

La presidenta de Consecomercio advirtió que inevitablemente la escalada del dólar paralelo llevará al cierre de muchos comercios imposibilitados de adquirir nueva mercancía.

«Si el gobierno no entrega divisas la única forma de obtenerlas es en el mercado paralelo, y dado el incremento muchos comercios no podrán reponer inventarios», acotó Ramos tras su intervención en el foro empresarial en el marco de Expo Gerente 2016, evento organizado por el Grupo Editorial Gerente en el marco del 30 aniversario de la revista homónima.

Para Ramos, el gobierno tiene que poner orden en la actual crisis. «El Banco Central de Venezuela es el único que tiene divisas y tiene que autorizarlas o permitir el libre cambio, es la única manera de frenar esta situación que llevará a la ruina a muchos empresarios», destacó.

<http://elestimulo.com/blog/alza-del-dolar-paralelo-obliga-a-empresas-a-adelantar-asueto-navideno/>